



## X EN "X" #ISRAEL

**@cristian\_araya** En otro gesto ideológico sin medir consecuencias para Chile, Boric retira a los agregados militares en Israel, dando el primer paso hacia una ruptura diplomática. Todo indica que seguirá el camino de Petro. Lo único rescatabable: el próximo gobierno restablecerá los lazos con nuestros socios estratégicos. Chile merece una política exterior de Estado, no los caprichos de un dirigente estudiantil con poder.

**@CoChilenaisrael** A 600 días de la masacre del 7 de Octubre el Presidente de Chile, nuevamente, elige el lado del terrorismo y no de los chilenos.

**@PaulinaAstrozaS** Esto NO significa que Chile haya roto las relaciones diplomáticas con Israel

**@jorbriton** Valoramos con el alma la decisión de Chile de retirar los agregados militares de la misión en Tel Aviv. Ahora, debemos avanzar hacia el embargo militar como lo anunció España. Israel no se detendrá hasta

asesinar al último niño palestino.

**@SchubertRubio** Diputado Stephan Schubert critica retiro de agregados militares en Israel: "El presidente actúa desde la emoción, no por los intereses de Chile"

**@Carolina\_Toha** Lo que está haciendo el Estado de Israel es completamente condenable. Chile debe ser parte activa en la búsqueda de soluciones.

**@elpais\_chile** Chile escala su distancia con Israel y retira a sus agregados militares por la "gravísima" situación en Gaza. La Administración de Gabriel Boric ha pedido "no especular" con una posible ruptura de las relaciones con Tel Aviv

**@LautaroCarmona** Valoro la decisión del gobierno de nuestro país, a través de su cancillería, de retirar los agregados militares en Israel. Hacemos un llamado a que esta no sea la única medida, porque la actuación unida de la comunidad internacional debe incluir todo tipo de acciones